

Artikel vom 10.01.2020

Mit Herz und Engagement für unsere Gemeinde

Informative Winterwanderung



Interessierte Bürgerinnen und Bürger und CSU-Mitglieder trafen sich zu unserer informativen Winterwanderung am Freitag, 10.01.2020:

- Wir wanderten vom Spielplatz am Rosenweg zunächst zur **Kläranlage Breitengüßbach**, die die nächsten zwei Jahre mit viel Geld saniert werden muss. Unserer Zweiter Bürgermeister, Hubert Dorsch, Klärwärter und Fachmann, erläuterte uns die Notwendigkeit der aufwendigen und teuren Maßnahme.
- Nächste Station war der **Gemeindekindergarten** mit einer kleinen Besichtigung des neuen Erweiterungsbaus.
- Anschließend gegen 17.00 Uhr kehrten alle in die **Brauerei Binkert** ein. **Stefan Schor, der Bürgermeisterkandidat der CSU** stand für Fragen zur Verfügung und dankte für Teilnahme.